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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

¿Está previsto prescindir de la sala de exposiciones del Espacio Cultural Volturno?

Respuesta

El Ayuntamiento trabaja paru promover la cultura y sus valores, así como para satisfacer la
necesidad de bienestar, ocio y tiempo libre de los vecinos del municipio.
A ese fin ha servido desde 2019 hasta el día de hoy la sala de Exposiclones de Volturno,
donde se han presentado 59 solicitudes y realizado 30 exposiciones. Están pendientes de
realizarse, con fecha ya establecida y confirmada con los artistas, otras 4.
En base a las necesidades de los vecinos y, por tanto, a las prioridades del Gobierno
municipal, está previsto establecer un "Espacio Familia" en ese edificio. De modo que, en
este momento, estamos estudiando un espacio alternativo idóneo que pueda ser
acondicionado y sirva de punto cultural para los vecinos.
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Fdo.: Macarena Lora

Concejal de Cultura y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA Doña Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Sala de Exposiciones Volturno

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Cultura y Tradiciones
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

Sabiendo que las ligas municípales tíenen un carácter anual y dan comienzo coincidiendo con el inicio
del curso escolar, iqué problemas han acontecido en la tramitación del expediente de adjudicación
del servicio de arbitraje para que la competición municipal de deporte ínfantil (c. escolar) y torneo
social (senior y veteranos) se haya visto retrasado hasta finales del mes de noviembre y no se haya
podido prever con antelación suficiente la adjudicación para gue no se víesen afectados?

Respuesta

Hasta la temporada pasada, el servicio de arbitrajes se realizaba a través de la colaboración de varios
clubes deportivos del município a través de subvenciones nominativas. Por las características del
propio servicio y las dificultades en el cobro periódico de los arbitrajes se optó por sacar dichos
servicíos a licitación. El expediente de contratación de Arbitrajes se ínició en febrero, los numerosos
trámites que conlleva la tramitación de un expediente de estas características se han ido alargando
en el tiempo y una vez realizados favorablemente cada uno de ellos, se ha podído aprobar en la
sesión Ordinaria de JGL celebrada 25 de octubre de 2023.lnmediatamente después, se ha notificado
a la empresa la adjudicacíón del contrato, pero se ha tenido que retrasar el comienzo de la

competicíón a finales de este mes de noviembre, al requerirse por Ley, un plazo de 15 días hábiles,
por si se interpusiera recurso que lleve aparejada la suspensión de la formalización del contrato, y en
los 5 días siguientes realizar la formalización del mismo (LeV 9/2017, de 8 de noviembre, de
Contratos del Sector Público)
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Fdo.: D. lgnacio Santana Plazas

Concejal de Deportes
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FECHA DEL PLENO Jueves 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ainhoa García Flórez

GRUPO MUNICIPAL vox

ASUNTO
Sobre el comienzo de los juegos deportivos
municipales

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

¿Ala vista de las recientes caídas de árboles enfermos en La calle Tajo y Avenida de
Leopoldo Calvo Sotelo - Bustelo ¿Está prevista por parte del Ayuntamiento del
Ayuntamiento la tala de árboles enfermos detectados en áreas del municipio como
zóna de la Estación, Húmera, Colonia de los Ángetes o Parque Forestal Adolfo
Suarez?

Respuesta

ElAyuntamiento realiza un control y seguimiento del arbolado público desarrollando labores
de mantenimiento y conservación permanentes. Conforme a este control y mantenimiento se
realizarán las actuaciones pertinentes sobre los distintos ejemplares.

D.e Miriam Picazo Alonso

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ainhoa García Flórez
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Estado de los árboles de! Municipio
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Concejal de Medio Ambiente,'Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

En el Pleno anter¡or a la pregunta de nuestro Grupo Municipal relativa a s¡ se iba a revisar
de oficio el cumplimiento de la Ordenanza de terrazas de veladores, la Concejal de Medio
Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad, doña Míriam Picazo
Alonso, respondió que se iba a establecer un protocolo de actuación en materia de
inspección y sancionadora, por !o que deseamos conocer las principales medidas, plazos y
actuaciones previstas en el Protocolo así como si se prevé aumentar el plazo de
adecuación a aquellos empresarios hosteleros que, por la permisividad y falta de diligencia
del gobierno del Partido Popular anterior, les permitió incumplir con los preceptos
legalmente establecidos en la Ordenanza.

Respuesta

Las principales medidas del protocolo de actuación son la creación de un censo de locales
para facilitar la tramitación admínistrativa y consulta de datos por los departamentos
implicados, y la inspección prioritaria de los locales ylo terrazas que más quejas provocan a
los vecinos.
Los plazos y actuaciones serán los estipulados en la normativa de aplicación.

I

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NUMERO DE PREGUNTA 24.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.' Ainhoa Garcia Flórez
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Terrazas del Municipio
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

I

Fd{.: D.a Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambientd, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

A la vista de la ejecución de pistas de Pádel en et interior del edificio rhultiserv¡cios delValle
de las Cañas, iHan girado visitar para levantar acta de la obra ejecutada? éSe dispone de
título habilitante? ¿Han emitído orden de ejecución para restabtecer la legalidad urbanística
en el supuesto de no disponer deltítulo habilitante?

Respuesta

según informe urbanístico, se ha procedido a la denegación de la ticencia de funcionamiento
de las mencionadas pistas de Pádel. La modificación sustancial de los usos y condiciones fue
comunicada en su día a la Comisión de Seguímiento de la Concesión y se presentó la
correspondiente declaración responsable a la espera de ta licencia de funcionamiento, que
finalmente ha sido denegada y, en consecuencia, se deberá revertir et espacio a su estado
anterior.

Fdo.: D. lgnacio Santana plazas

Concejal de Deportes

:

'É1'

Effi

FECHA DEL PLENO Jueves 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Hernández Pando

GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO
Sobre la modificación del uso de la pista de
Baloncesto en el complejo deportivo Valle de las

Cañas

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éHan valorado la opc¡ón de crear una ordenanza específica para la implantación de núcleos

de ascensores para viviendas colectivas en la vía pública con e! fin de mejorar las

condiciones de accesibilidad de estos? Y éuna ordenanza de conservación y
mantenimiento de los edificios más allá de los IEE?.

Respuesta
No se ha planteado la creación de ninguna ordenanza específica a tal efecto al no resultar
necesaria, dado que la posibilidad de implantación de estos núcleos de ascensor para
viviendas colectivas en la vía pública viene recogida en el art. 24.4 de la Ley de Suelo y
Rehabilitación Urbana, que establece en su párrafo primero que "Será posible ocupar las
superficies de espacios libres o de dominio público que resulten indispensables para la
instalación de ascensores u otros elementos que garanticen la accesibilidad universal, (...)
cuando no resulte viable, técnica o económicamente, ninguna otra solución y siempre que
quede asegurada la funcionalidad de los espacios libres, dotaciones y demás elementos del
dominio público". Y continúa señalando en el párrafo segundo que "Los instrumentos de
ordenación urbanística garantizarán la aplicación de la regla básica establecida en el párrafo
anterior, bien permitiendo que aquellas superficíes no computen a efectos del volumen
edificable, ni de distancias mínimas a linderos, otras edificaciones o a la vía pública o
alineaciones, bien aplicando cualquier otra técnica que, de conformidad con la legislación

aplicable, consiga la misma finalidad".

Teniendo en cuenta la finalidad de la disposición, que no es otra que la supresión de
barreras arquitectónicas y de conformidad con lo dispuesto en el citado artículo, ya se viene
considerando que, siempre y cuando no resulte viable técnica o económicamente otra
solución, puede instalarse un ascensor incluso en espacios libres o de dominio público, sin
que compute la superficie en la que se instale el ascensor a efectos de volumen u
ocupación, ni se tenga en cuenta
edificaciones.

ra la medi de retranqueos a linderos u otras

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERO DE PREGUNTA 24.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Anqel Fernández Pando
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO

Ordenanza de ascensores y de
conservación y mantenimiento de
edificios

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

I

Fdo.:¡D.a Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, fivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

I
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

A nuestra pregunta al equipo de gobierno sobre el mantenimiento de edificios, realizada
en el pasado pleno de 19 de octubre de! 2023 - "¿Existe algún protocolo para e!

mantenimiento de los edificios municipales en que personal del ayuntamiento, suficiente,
cualificado y con competencias, visite estos centros de forma periódica tomando nota de
sus necesidades y garantizando así su buen estado y conservación periódico de los

edificios municipales?" - se nos ha dado como respuesta lo siguiente: "Está en ejecución".
Dada la Iamentable situación del mantenimiento de los edificios a cargo del ayuntamiento,
que en estos días de lluvia ha quedado patente en forma de cascadas de agua en alguno de
ellos, épodría decirnos cuándo tendrán preparado este protocolo y en qué consistirá? De

todavía no saberlo, ien qué mes consideran que podremos repetir esta pregunta para

obtener información concluyente al respecto?

Respuesta

El protocolo estará preparado lo antes posible y consistirá en el procedimiento a seguir
desde el momento que se produzca una incidencia hasta su resolución y comprobación de
la misma.
Pueden, como ya saben, preguntar cuando lo consideren oportuno.

riam Picazo Alonso

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Rocío Domínguel Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO

Protocolo de mantenimiento de
edificios que dependen del
Ayuntamiento

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Concejal de Medio Ambiente, a, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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POTUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éCuál es el nombre de las fundaciones e instituc¡ones sin ánimo de lucro, que
eiercen si actividad dentro det municipio de Pozuelo de Alarcón, con las que
Servicios Sociales cuenta para derívar a mujeres embarazadas en petigro de
exclusión social a fin de que puedan recibir ayuda durante su periodo de
gestación y/o en las prímeras etapas de su maternidad?

Respuesta

En este año 2023 han trabajado con servicios sociales las siguientes fundaciones e
instituciones sin ánimo de lucro.

o Maria ayuda
o Mater Admirabilis
o Red Madre
o Fundación Golfín

,g¿:

Effi
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Fdo.:
Juan Manuel Ruiz Boj

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA Rocío Domínguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO
Sobre Servicios Sociales del Ayuntamiento de
Pozuelo e instituciones sin ánimo de lucro del

municipio
RESPUESTA Juan Manuel Ruiz Boj

Concejal de Políticas Sociates, Voluntariado y Mayores

Página 1 de I
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POZUETO

DE RLRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

iExiste algún convenio o contrato de esponsorización con todos y cada uno de las empresas
que allíse publicitan que incluyan la explotación del espacio público? ése dispone de
licencia? éSe está abonando algún tipo de canon o tasa por el aprovechamiento del espacio
público?

Respuesta

Los clubes deportivos tienen cedidas las instalaciones deportivas demanialmente a través de las
correspondientes autorizaciones. Son los propios clubes los que gestionan, en su caso, las posibles
esponsorizacones y acuerdos con otras entidades o empresas.

Fdo.: D. lgnacio Santana plazas

Concejal de Deportes

FECHA DEL PLENO Jueves 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel Hernández Pando
GRUPO MUNICIPAL vox

ASUNTO
Sobre las vallas publicitarias en espacios deportivos
municipales

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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POZUELO ,
DE NLñRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

A nuestra pregunta el equipo de gobierno sobre e! mantenimiento de edificios, reat¡zada
en el pasado pleno del 19 e octubre del 2023 - "Se ha anunciado en los medios de
comunicación la contratación de una nueva brigada externa de mantenimiento para dar
apoyo a la actual brigada del ayuntamiento para los centros educativos. Dada la situación
precaria en el mantenimiento de los edificios municipales, no sólo escolares, queríamos
saber si, para paliar el déficit de personal en estas labores, van a ampliar la ptantilla, bien
aumentando la brigada actual de mantenimiento del ayuntamiento, o bien recurriendo a
una empresa externa para la contratación de nuestro personal" - se nos ha dado como
respuesta !a siguiente:
"Se están optimizando los recursos propios y externos, con et fin de garantizar la mayor
eficiencia de los mismos"
éPodrían decirnos en qué consiste la referida optimizoción de recursos propios y externos a
!a que hacen referencia, con el fin de garantizar ta mayor eficiencia de su respuesta a
nuestra pregunta?

Respuesta

Consiste en conseguir la mejora en todas las áreas siendo más eficientes en el
mantenimiento de los edificios municipales contando para ello, tanto con los medios propios
delAyuntamiento (personal propio), como con los medios externos (contratos existenies).

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.11

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Rocío Domínguez Perals
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO

Optimización de recursos para el
manten¡miento de edificios a cargo
del ayuntamiento

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Fdo.; Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Viftrienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.72

CONCEJAL QUE LA FORMULA Rocío Domínguez perals

vox
5ohre número y protocolo seguido con mujeres

embarazas

Juan Manuel nr¡, et--

GRUPO MUNICIPAL

ASUNIO

RESPUESTA

Pregunta

écuántas mujeres embarazas en riesgo de excrusión sociar han acudido durante
el año 2022 a servicios sociares del Ayuntamiento de pozuero de Ararcón en
busca de ayuda? éy durante lo que llevamos del 2023?
éQué protocolo se sigue con ras mujeres embarazas en riesgo de excrusión
social, que acuden a servicios sociales del Ayuntamiento de pozuelo de Alarcón
y quieren proseguir con su embarazo?

Respuesta

cuando una mujer embarazada acude a servicios sociares en busca de un recurso que ra pueda
apoyar durante er embarazo, se anariza er caso y se ra deriva, o bien a un recurso de ra redpública de apoyo a la maternidad, o a un recurso de la red privada (a través de las diferentes
organizac¡ones que colaboran con el Ayuntamiento).

Por otro lado, si no necesita un recurso y simpremente necesita un apoyo económico, también
tienen a su disposición ras diferentes ayudas económicas gestionadas por ras trabajadoras
sociales del Ayuntamiento.

Concejal de Políticas Sociales, Voluntariado y Mayores

Página'l de 't
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POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éTíene el Ayuntam¡ento intención de poner en marcha algún proyecto para
apoyar a muieres embarazadas en r¡esgo de exclus¡ón sociat, muchas veces
sin papeles, en su periodo de gestación y/o en tas primeras etapas de su
maternidad?

Respuesta

seguiremos trabajando en colaboración con las diferentes instituciones y fundaciones delmunicipio que dan respuesta a esta necesidad.

Concejal de políticas Sociates, Voluntariado y Mayores

:' t'
t/

Fdo.:' Juan Manuel Ruiz Boj

16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA Rocío Domínguez perals

Sobre proyectos de apoyo a mujeres en riesgo de

Juan Manuel Ruiz Boj

Página 1 de 1

FECHA DEL PLENO

30.13

GRUPO MUNICIPAL vox
ASUNTO

RESPUESTA
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

El saneamiento y depuración de las aguas residuales del municipio y sus infraestructuras
forman parte del actua! PGOU inos pueden aclarar et porqué de no realizar una
modificación puntual del mismo cuando se está alterando sustanciatmente el contenido en
lo que se refiere a las obligaciones derivadas del mismo?

Respuesta

La solución prevista no requiere de ninguna modificación der pGou.

Fdo. Miriam Pícazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, ienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.14

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Hernández Pando
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO EDAR de Húmera
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

La zona del Arroyo de Pozuelo es un eje que conecta la zona del polideportivo Carlos Ruiz,coca de la Piñera, Prados de Torrejón y las zonas escolares.

¿Tienen pensado desarrollar una actuación encaminada a crear un eje peatonat oparque lineal, mediante concurso d^e ideas, que conecte las zonas indicadas y queincluya la generación de tas mismas?

Respuesta

Se está procediendo a la timpieza de los cauces de los Arroyos de pozuelo y Meaques,
mediante la retirada de sedimentos, arenas y limos, y Ia espesa vegetación por ,"0¡o.
mecánicos.

El mantenimiento y restauración de los cauces y del entorno de los mismos, serán objeto de
un futuro contrato.

Fdo.: D.a Carmen Salas pérez

Concejal de Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA s0.1 5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel Hernández Pardo
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO
Aco n d icio n a r-pe alonaliza r Arroyo
de Pozuelo y entorno.

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

Sabemos que es un problema que viene de lejos, pero es un gran probtema para los que
cruzamos a menudo por la plaza de! Padre Vallet y aledaños, batdosas suettas, rotas con
las que no es extraño ver prácticamente a diario alguna persona damnificada por este
llamémosle benévolamente problema.

éQué solución tienen en mente para que no tengan accidentes en esta zona nuestros
vecinos o van a esperar a que haya una desgracia humana para tomar una decisión sobre
el solado de la plaza y aledaños?

Respuesta

Existe un contrato de mantenimiento de vías públicas encargado de resolver las incidencias
en la pavímentación en las calles de nuestro municipio. Estas baldosas son reparadas
cuando la incidencia es trasladada por los responsables del contrato.

Fdo.i Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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FECHA DEL PLENO 16.11.2023
ruÚUTRO DE PREGUNTA 24.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Baldosas sueltas Padre Vallet
RESPUESTA

Titular A.G i Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

Desde hace más de un año prometieron a nuestros mayores del centro
municipal Padre Vallet barajas nuevas (Están muy manoseadas y pueden ser
nocivas para la salud, (algunos las traen de casa), juegos de domino (Solo
tienen uno y me comentan que es de niños), el eterno problema con la mesa
de billar, !impieza, cuidados, etc

éCuándo piensan cumplir sus promesas?

Respuesta

Al igual que se hizo en el centro de mayores de Prados de Torrejón, trabajamos por dotar a

nuestros mayores del mejor material. Las barajas a las que usted hace mención ya fueron
sustituidas, al igual que eljuego de dominó (que no es infantil). Sobre la mesa de billar, que
fue renovada hace poco tiempo, es limpiada con alta frecuencia por los servicios de limpieza
del Ayuntamiento.

',,(-'.l

io;, '¡

Juan Manuel Ruiz Boj

Concejal de Políticas Sociales, Voluntariado y Mayores

-.r---,
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FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.77

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Sobre centro de mayores Padre Vallet
RESPUESTA Juan Manuel Ruiz Boj

Página 1 de I
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 30.18

CONCEJAT QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fern ández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox

ASUNTO Sobre los nuevos locales de La Estación

RESPUESTA

lSusana Penedo Jiménez, Concejal de Comercio,
Empleo, Desarrollo Empresarial y Atención al
Ciudadano
Manuel Moreno, Concejal de Policía Municipal,
Protección Civil, Emergencias, Recursos Humanos y
Administraciór'! Digital

Pregunta
Tras la apertura de nuevos locales en la estación de Pozuelo, que balance hacen sobre: el beneficio
para los vecinos de la zona Pozuelo Estación, el beneficio económico af munic¡pio, los puestos de
trabajo creados, el aparcamiento y la seguridad en la zona, ¿es cierto que existe un repunte de
violenc¡a e insegur¡dad en la zona?

Respuesta
El balance de la apertura de nuevos locales es claramente positivo.

En primer lugar, se ha realizado una remodelación del ant¡guo centro comercial presentando un
aspecto novedoso y modernizado y se han instalado operadores de hostelería que amplían la oferta
para nuestros vec¡nos.

Así mismo, se han instarado empresas dedicadas ar ocio sarudabre como gimnasios y escueras de
danza y por último, algunos de los negocios y empresas que llevaban años ubicados en la zona de la
estación, han remodelado sus estabrecimientos y han continuado su actividad en ras nuevas
instalac¡ones de dicho centro.

Por lo tanto, la actividad empresarial y el desarrollo económico de la zona se ha incrementado y
ampliado con nuevas actividades y con renovación de espacios, que se han convert¡do en polos de
atracción de nuevos usuarios.

los establecim¡entos der nuevo centro han creado nuevos puestos de trabajo en ros sectores de
hostelería y servicios. Dos de los operadores de hostelería solicitaron los servicios de nuestra Agencia
Autor¡zada de Colocación ne13oooooo47, resultando contratados dos vec¡nos de pozuelo de ALrcón
que figuraban inscritos como demandantes de empleo.

Respecto al aparcamiento, er nuevo centro incruye 7s prazas, de elas 3 adaptadas y 2 para recarga de
vehículos eléctricos.

5e ha observado una mayor afluencia de personas, tanto respecto al tránsito por la zona, como
también respecto a la permanencia y uso de ros diferentes estabrec¡mientos que se han abierto.
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Respecto al proceso de Seguridad Ciudadana, la mayor afluencia de personas y la apertura de nuevos

establecimientos, ha influido pos¡t¡vamente en la seguridad subjetiva y objetiva, con datos actuales

de reducción de hechos del¡ct¡vos, comparados con meses anteriores en la zona de la Estac¡ón.

Respecto al proceso de Seguridad V¡al, se ha observado un lógico aumento del tráf¡co en la zona,

pero s¡n incidencias destacables.

Respecto al proceso de convivencias, se ha producido una reducción de inc¡dencias relacionadas con

el consumo de alcohol en vía públicas y otras sustancias, respecto a la s¡tuación anter¡or en los

ant¡guos callejones del centro comercial

J'
l.'- o
f 
-{tM 

"-r,=,--.-.

Concejal de comerc¡o, Empleo, Desarrollo Empresar¡al y Atención al Ciudadano.

Concejal de Policía Municipal, Protecc¡ón €mergencias, Recursos Humanos y Administración

D¡g¡tal
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

Los últimos dos meses la reposición de bolsas para tos excrementos de los perros ha
sufrido un deterioro significativo en su habitual funcionamiento, primero fue la tardanza
en reponer las bolsas cuando se agotaban y ahora tenemos e! problema que llevamos
muchos días sin que se recarguen tos expendedores de bolsas para perros, con el
consiguiente enfado de los vecinos.

Respuesta

En estos momentos no existe nínguna incídencia al respecto.

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL VOX

ASUNTO Bolsas excrementos caninos
RESPUESTA

Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUñ¡TA CON RE§PUESTA ESCRÍTA

Pnlurtr. - Tru m dh dc vrüG ftrart.s y B*viu, ,16 tt¡it rt ¡ricn toÉrrt¡chtarumbncc ha Ealh.do h Fotcb iftrn¡c¡p¡l y tt¡arb3 árüot* ¡c hm ceído por ce,sr
de l¡ bornsc¡?

Rc¡pr¡c¡rlr:
como onsccumcia debs fwñe¡ yhnbr y ilwirs * han il*ado a cabo ras r{uimtes
inteNeñciones de policÍa Munlclpal:

Por caÍd¡ de árbohs:

r' 16 hten¡encionc¡ en vÍa públicr.

se han reali¡ado adernis hten"nc¡oncs nremnes conE pü aiemplo la¡ debid¡¡ a caid¿de nm6, hasta cubdr uñ total dc 2l intervencbne*

MANUEL Firm¡dod§rbtm«rt*

MORENO !flffiH"ttoREñp
ESCOBAR.

Fdo.: lrtanuel Morcno E*ob¡r.
ConceJrl de Foldr Mu{dpd. p¡ohcc¡& Civil, EnrergcncLs

RRHH y Arlnúnisfai0n &ltet.

TECHA DTt PTENO f 6 tle nouembre de 2023
¡.¡úmeno DE PBEGUNTA 30.2r]

CONCUAL QUT LA FORMULA O. Juan lgnacio FemárÉez Tomás
GRUPO MUNICIPAT vox

ASUNTO ArUoUs caidoe

RESPUESTA Conce,aldePoticf aHunilpal.p¡otecc¡ótlE-¡ril.
Em*elgencias, RRHH I Adr'ftnrstrac¡ón Cfqital-
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éSon conocedores del proyecto de ampl¡ac¡ón y desarrollo de ATAM en pozuelo? De ser
así, ¿qué act¡tud tienen respecto a su desarrotto?

Respuesta

No consta actualmente en la Gerencia Municipal de Urbanismo la solicitud de ninguna
actividad adícional a la que viene prestando ATAM para el Apoyo Familiar desde antaño.

Consta la tramitación de una licencia de parcelación para la agrupación y segregación deparcelas de su titularidad con fecha 12.07.2018, la cual fue denegada por no haberse
subsanado el requerimiento practicado con fecha 2g.10.201g.

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
ruÚn¿TRo DE PREGUNTA 24.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA p, Angel Gonzátez Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Proyecto de desarrollo educativo y
científico de ATAM en Pozuelo

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medío Ambiente, V¡vienda
Embellecímiento y Desarrollo de la Ciudad

Concejal de Medio Ambientei Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

: Miriam Picazo Alonso
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

dena Ruiz Escudero

y Relaciones con las Universidades

.,)^..-,
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Pregunta

iTienen previsto establecer un régimen de prioridades en la cesión de bienes púbticos, para
evitar que colegios públicos se vean obligados a sufragar el alquiler de los enseres necesariospor estar siendo usados por entidades privadas?

Respuestá

coNsflTUClóru rspeñom:
Título l. De los derechos y deberes fundamentales
Artículo 27.9
"Los poderes públicos ayudarán a los centros docentes que reúnan los requisitos que la leyestablezca"

El Ayuntamiento siempre atiende todas las peticiones que son soticitadas por los centroseducativos del municipio y sí están disponibres, se ceden para su uso.
siempre se prioriza dicha cesión, a los centros sostenídos con fondos públicos.

FECHA DEL PLENO 16 de nov¡embre de 2023
NUMERO DE PREGUNTA 30.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA I González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

Sobre el préstamo de enseres y bienes
úblicos de Pozuelo a instituciones privadas

RESPUESTA Concejal de Conciliación, Educación y
Relaciones con las Universidades

Concejal de Conciliación, Educación

ASUNTO
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éNos pueden compartir el calendario de acciones que llevarán a la disolución del patronato
Municipal de curtura, así como ros pasos a dar en áste proceso de disorución?

Respuesta
El expediente de disolución del Patronato Municipal de cultura se está tramitando en laAsesoría Jurídica y la previsión es que tenga efecio al flnafizar et primáilr¡r*.tr" de 2024,una vez completados todos los trámites.

,,U"*

-

Fdo.: Macarena Lora
Concejal de Cultura y Tradiciones

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERO DE PREGUNTA 24.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

ASUNTO Disolución del Patronato Municipal de Cultura
RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Cultura y Tradiciones

Página 1 de 1
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

según nos ¡nforman vec¡nos de la zona , la plaza delos abuetos manifiesta desperfectos,
especialmente en los columpios que están allí instalados.

Nos hemos hecho eco en diversas ocasiones de ta necesidad de mantener esta plaza en
condiciones óptimas, por su uso por parte de niños y personas mayores, acondicionándola
con la vegetación, bancos, fuentes y un buen mantenimiento de los elementos que están allí
instalados.

éToman nota de esta queja para llevar a cabo una mejora y acondicionamiento integrat dela plaza?

:

,¿§,

Hü

Respuesta

En la Plaza de los abuelos se han realizado distintas actuacíones para el correcto desarrollode la vegetación, ampliándos e la zona estacionat.

En relación al área infantil, ésta presenta
desgaste propio deltiempo, estando el área

un estado correcto. Los elementos presentan el

t l/
rd[.: fvririam picazo Atonso

concejal de Medio Ambiente, 
fivienoa, 

Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.1 1 .2023
NÚMERO DE PREGUNTA 24.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Desperfectos en la plaza de los
Abuelos

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, úvtenda
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta
El parque de vivienda pública en alquiler de que dispone el ayuntamiento de Pozuelo es
escaso, creemos que debería ser mucho mayor y dar respuesta a las necesidades de multitud
de vecinos que requieren de una vivienda asequible.

Al margen de esta demanda que venímos formulando desde hace muchos años, hay una
responsabilidad ineludible por parte del ayuntamiento desde su condición de arrendador, y
ésta es el mantenimiento de las viviendas arrendadas.

Últ¡mamente estamos recibiendo diversas quejas de arrendatarios, por la escasa inversión
en mantenimiento que realiza el ayuntamiento en las viviendas de su propiedad. En
concreto se están manifestando problemas con las calderas de las viviendas, sistemas
estropeados que no se reparan ni sustituyen, en ocasiones con demora de meses, con el
problema que supone para los vecinos y vecinas al no disponer de agua caliente y
calefacción, una situación inasumible en las fechas en que estamos.

Nos consta conocen esta realidad, ¿Tienen previsto estabtecer un protocoto de actuación
ágíl y bien dotado económicamente para responder a las reparaciones y sustituciones de
elementos dañados en las viviendas arrendadas de propiedad municipal? eue permita
resolver problemas prioritarios como et acceso a agua catiente y calefacción en plazos no
superiores a 5 días.

Respuesta
Dadas las particularidades que presenta el mantenimiento y la respuesta a las incidencias
de las viviendas municipales está previsto que, en el primer trimestre de 2024, exista un
contrato de servicio de mantenimiento específico para estas viviendas y edificios de
viviendas municipales que contemple, tanto el mantenimiento preventivo comoel correctivo.

ffi

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
IrIÚN¡TNO DE PREGUNTA 24.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Situación de la viviendas
mun¡c¡pales en alquiler

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FdoT: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, $vienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

El parque de vivienda pública en alquiler de que dispone el ayuntamíento de Pozuelo es

escaso, creemos que debería ser mucho mayor y dar respuesta a las necesidades de mult¡tud

de vecinos que requieren de una vivíenda asequible.

Al margen de esta demanda que venimos formulando desde hace muchos años, hemos sido

conocedores de la situación de las viviendas públicas que se realizaron en la c/ Tubo n.e 2

hace ya alguna década. Según la propia información suministrada por el equipo de gobierno,

en diciembre de 2022, hace casi un año, fueron adjudicadas una serie de viviendas de esta

promoción, pero actualmente parece que están pendientes de formalizar.

éQué razones dificultan la formalización de estas adjudicaciones?

Respuesta

Una vez sorteadas las viviendas es necesario requerir a los adjudicatarios para que
justifiquen el cumplimiento de los requisitos requeridos mediante la presentación de la
pertinente documentación. En los casos en los que los adjudicatarios han renunciado a la
adjudicación o, en los que se ha comprobado que no se cumplen los requisitos, ha sido
necesario requerir a los reservistas, lo cual ha ralentizado el proceso. No obstante, se prevé
que la firma de los contratos y entrega de las viviendas se lleve a cabo este mismo mes.

Fdo.; Miriam Picazo Alonso

Concejal de Medio Ambiente, Viiienda, Embellecimiento y Desarrollo de Ia Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.1 1 .2023
NÚMERO DE PREGUNTA 24.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Anqel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Situación de las viviendas públicas
en c/ Tubo n.o 2 en Húmera

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pretunta

Según nos informan, en el edificio situado en la Avenida de España ne 8, en concreto en la
planta -2, las plazas de aparcam¡ento 30 y 31 pertenecen alAyuntamiento de Pozuelo.

Esto que en principio podría no ser un problema, ya que es un edificio de desarrollo público;
en realidad es conflictivo, ya que al parecer estas plazas se están vend¡endo. De hecho,
parece ser que están colgadas en un portal inmobiliario (madecasa) al precio de 25.000
euros.

¿Conocen esta situación? éCómo se formaliza la venta de este bien público?

Respuesta

En el Departamento de Asuntos Jurídicos y Patrimonio no consta se esté tramitando
expediente de enajenación de las plazas de garaje a las que se refiere la pregunta del GMS
habiéndose comprobado que son propiedad del Ayuntamiento y así consta en el lnventario
Municipal de Bienes y Derechos en el que se encuentran debidamente inventariadas.

Fdo.: Lucía Molares Pérez
Titular de Área de Gobierno de Economía, Hac¡enda, Digitalización y Seguridad Ciudadana

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023

NÚMERo DE PREGUNTA 30.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana

GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Plazas de aparcamiento públicas en Avda. de
España,8

RESPUESTA
Titular A.G de Economía, Hac¡enda, Digitalización y

Seguridad C¡udadana

Página 1 de 'l
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Pregunta
Tiene el ayuntamiento pensado diseñar un programa de adaptación al lenguaje
fácil y con p¡ctogramas de la información en edificios púbtiéos, así como de Lapágina web del Ayuntamiento, para una mejora de la comunicaición de /as
personas con discapacidad cognitiva y sensorial de nuestro municipio ?

Respuest?
Desde el Programa de Atención a la Discapacidad incorporamos el uso de
pictogramas y adaptación de los textos en eldesarrollo de nuestros talleres, como
parte de la metodología de trabajo con las personas con discapacidad. Además,
hemos desarrollado otras iniciativas de adaptación de textos en lo que respecta a la
publicación de documentos en lectura fácil, como la Constitución Española y la Guía
de Recursos Municipales para personas con díscapacidad.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Fdo.: Eva Cabello Rioja
Concejal de Familia y Discapacidad

FECHA DEL PLENO 16 de Noviembre de 2023
ruÚuTno DE PREGUNTA 30.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA Sra. Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO

Sobre información adaptada a
personas con discapacidad
cognitiva y sensorial en edificios
públicos

RESPUESTA Concejalde Familia y Discapacidad
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Pregunta

éTiene el ayuntamiento pensado instalar aseos en zonas verdes, parques y ca¡tes de
espec¡a! afluencia de público?

Respuesta

No se tiene previsto inicialmente la instalación de dichos elementos en zonas verdes y
parques.

m Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ana Hernández Martinez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
lnstalación de aseos en parques y
zonas verdes

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éCuándo tiene previsto el Ayuntamiento comenzar la demolición de los edificios de Coca

de la Piñera?

Respuesta

La demolición de los edificios de Coca Piñera está contemplada dentro de la licitación
correspondiente a la Fase I, de nuestro Plan de Vivienda.

Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Plazos para la demolición de Coca
de la Piñera

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éCuándo van a empezar los distintos torneos y compet¡ciones deportivas municipales y por
qué razón no se van a celebrar otros como la Copa de Fútbol que tradicionalmente se

celebraba al acabar de temporada todos los años?

Respuesta

Las competiciones del programa de Juegos Deportivos Municipales darán comienzo el 25 de
noviembre. En cuanto de la Copa de Fútbol, no entendemos por qué se afirma que no se va a
celebrar, ya que no hay motivo o indicación para que no se juegue y se llevará a cabo al igualque en
el resto de los deportes.

Fdo.: D. lgnacio Santana Plazas

Concejal de Deportes

FECHA DEL PLENO Jueves 16 de noviembre de 2023

Ir¡ÚVITNO DE PREGUNTA 30.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Sobre el comienzo de los juegos deportivos
municipales

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

En los últimos años, y tal como marca la normativa, se aprobaba un calendario de
tramitación del presupuesto del año síguiente, definiéndose adecuadamente los plazos de
cada uno de los pasos hasta su aprobación definitiva.

Este año no se ha hecho. Pero además pasan los días sin que sepamos cuando se va a iniciar
el mismo, pues no se tienen que debatir en pleno y comisión, sino que antes ha de ser
aprobado por la Junta de Gobierno Locat y hay unos plazos de información pública que
empiezan a hacer que nos preocupemos por su aprobación en tiempo y forma antes de final
de año, por lo que nos gustaría saber

si creen que se van a poder tramitar a tiempo en este ejercicio, y en ese caso cuándo sevan a aprobar en Junta de Gobierno Local, cuándo se van a trasladar a los grupos
municipales, y cuando en que fechas se van a convocar tas preceptivas comisión y pleno
necesarias para su debate y aprobación.

Respuesta

Estamos trabajando intensamente en la elaboración del presupuest o 2oz4 para supresentación en Junta de Gobierno Local dentro del presente ejercicio 2023.

una vez aprobado el proyecto de Presupuesto por la Junta de Gobierno Local se procederá
a la tramitación prevista en el RoP y se convocarán la comisión de Hacienda y presupuestos
y el Pleno transcurridos los plazos reglamentarios.

Fdo.: L\:cía Molares pérez
Titular de Área de Gobierno de Economía, Hacienda, Digitalización y seguridad Ciudadana

Página 1 de 1

FECHA DEL PLENO 16 de noviembre de 2023
rVÚTVIENO DE PREGUNTA 30.34

coNcEJAL QUE rA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Previsión de plazos para el debate y aprobación del
presupuesto del año 2024 del Ayuntamiento de
Pozuelo de Alarcón

RESPUESTA Titular A.G de Economía, Hacienda, Digitalizacion y
Seguridad Ciudadana
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éCuál es la razón de que no haya suministro de botsas de excrementos en nuestra ciudad y
si se van a reponer y, en ese caso, cuándo?

Respuesta

En estos momentos no existe ninguna incidencia al respecto.

F .: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, ienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO

Falta de bolsas para excrementos
de perros en los dispensadores
existentes, su causa y los plazos
para recuperar el suministro

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embelfecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

La situación de los caminos de titularidad pública del Monte de Pozuelo es lamentable. Están
llenos de socavones, charcos, desniveles, zonas de arena de río peligrosas para ciclistas o
restos de vallado que se retiraron entre otros desperfectos. Un estado que hace difícil el
tránsito por el mismo de peatones, deportistas, o usuarios de la bici, que puede provocar
accidentes y que desincentiva la movilidad sostenibte, pues algunos de esos caminos
comunican Pozuelo con Majadahonda de forma rápida entre determinadas zonas de ambas
ciudades.

Para su mejora, una vez resuelto por la justicia que son caminos de titutaridad pública hace
ya varios años, hay elaborado un proyecto de mejora de los mismos. Pero no se ha puesto
en marcha y acumula polvo en algún cajón por razones que desconocemos.

éCuál es la razón de que se siga demorando esta actuación, sitienen pensado desarrollarla
y cuándo está previsto realizarla?

Respuesta

No están finalizados los
Cuando éstos finalicen se
su ejecución.

trámites de planeamiento necesarios para empezar las obras.
procederá al inicio del expediente administrativo necesario para

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
ruÚuTno DE PREGUNTA 24.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO
Situación de los caminos del Monte
de Pozuelo

RESPUESTA
Títular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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,4o., I,r,.m picazo Atonso
Concejal de Medio Ambiente, VivLnda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

El parque del Arroyo de las Cárcavas adolece de falta de mantenimiento y cuidado desde
hace tiempo. Ya lo hemos señalado aquí, pero parece que es una zona que no importa.

éQué valoración hacen de su estado y qué medidas van a tomar para su mejora y
adecuada conservación?

Respuesta

Durante el presente contrato se han realizado numerosas actuaciones en el parque y se
siguen realizando labores que permitirán la mejora paulatina del mismo.

F : Miriam Picazo Alonso

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
IrIÚN¡TNO DE PREGUNTA 24.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO

Descuido y escaso mantenimiento
del Parque del Arroyo de las
Cárcavas

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad

Concejal de Medio Ambiente, enda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éPuede el equipo de gobierno informarnos si va a procedes a la restauración hidrológico -
vegetal, así como adecuación del entorno del Arroyo Pozuelo, tat y como se acordó hace
tiempo garantizando la seguridad de vecinos, así como la sostenibilidad y adecuada
usabilidad de su entorno?

Respuesta

Se está procediendo a la limpieza de los cauces de los Arroyos de Pozuelo y Meaques,
mediante la retirada de sedimentos, arenas y limos, y la espesa vegetación por medios
mecánicos.

El mantenimiento y restauración de los cauces y del entorno de los mismos, serán objeto de
un futuro contrato.
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FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 24.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNlCIPAL PSOE

ASUNTO

Proyecto de restauración integral
del Arroyo Pozuelo, para la mejora
de las segur¡dad del entorno, la
protección del mismo y su
usab¡l¡dad por los vecinos

RESPUESTA
Titular A.G / Concejal de Medio Ambiente, Vivienda,
Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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Fdg.: Miriam Picazo Alonso
Concejal de Medio Ambiente, Vivienda, Embellecimiento y Desarrollo de la Ciudad
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

éPodrían trasladarle al Consorcio Regional de Transporte la necesidad de dotar de servicios
de la línea 6574 también tos sábados y domingos?

Respuesta

El consorcio Regional de Transporte ha accedido a una serie de mejoras en ta red detransporte público del municipio en base a las solicitudes del nvuniam¡ento y de losusuarios.
En relación a la línea 657A el consorcio ha considerado prioritario la modificación de sutrazado frente a otras propuestas.
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Fdo.: D.e Carmen Salas pérez

Concejal de Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO

Puesta en marcna Oe serv¡c¡os Oe
la línea de autobús O57A los
sábados y los domingos

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

Si pueden plantear al Consorcio de Transporte de forma urgente el establecimiento de al
menos dos paradas a mitad del recorrido entre la parada de la C/ Antonio Díaz y la de la
Avda. Comunidad de Madrid, indicándolo adecuadamente en paradas para que tos
usuarios tengan conocimiento de esto, o que en su defecto se habitite temporalmente una
parada a demanda en esa zona, mientras duren las obras.

Respuesta

Los desvíos y las modificaciones de las paradas, como consecuencia de la realización de
obras en la vía pública, se adoptan de acuerdo con los criterios establecidos por el Consorcio
Regional de Transporte y la empresa concesionaria de transporte.
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Fdo.: D.e Carmen Salas Pérez
Concejal de Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO

Paradas alternativas de la línea de
autobuses L2 mientras duren las
obras de la carretera de Húmera

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

iPodrían dar una fecha de actuación para que los aficionados puedan disfrutar de los
partidos tranquilamente?

Respuesta

Ya se ha dado traslado de esta problemática al área de medio ambiente, los técnicos de esta área nos
comunican que la poda de dichos árboles está dentro del plan de poda que ha dado comienzo el
pasado 1 de noviembre para que puedan actuar sobre dichos árboles y así evitar en la mayor medida
de lo posíble las molestias ocasionadas.

Fdo.: D. lgnacio Santana plazas

Concejal de Deportes

FECHA DEL PLENO Jueves 16 de noviembre de 2023
Ir¡ÚVIERO DE PREGUNTA 30.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS

ASUNTO Sobre las molestias que causan los árboles del
graderío delcampo de fútbol El pradillo

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

iEstá ya aprobado el proyecto de ejecución de dicha obra? Si es así inos podrían dar una
fecha de ejecución de dicha obra? si no es así ¿para cuándo va a ser?

Respuesta
A día de hoy no está aprobado el proyecto de ejecución. Lamentablemente no podemos
darle una fecha de ejecución de la obra, ya que estamos diseñando un plan integral para
acometer todas las necesidades tanto de reforma como de obra nueva para la mejora de la
actividad deportiva del municipio.

>-
Fdo.: D. lgnacio Santana Plazas

Concejal de Deportes

FECHA DEL PLENO Jueves 16 de novíembre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL SOMOS

ASUNTO
Sobre la instalación de una cubierta sobre el
graderío de El Pradillo

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Deportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

iPor qué en Pozuelo no se aplican descuentos en la oRA a tos coches que menos
contam¡nan, es decir etiqueta ECO además de la etiqueta 0? épor qué un vehícuto ECO en
Madrid paga 3 veces menos que en pozueto?

Respuesta

Esta cuestión será objeto de estudio.

4

Fdo.: D.e Carmen Salas pérez

Concejal de Movilídad y Transportes

FECHA DEL PLENO 16.11.2023
ruÚv¡rno DE PREGUNTA 30.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

ASUNTO
Aparcamiento O.R.A y vehículos
gon etiqueta ECO

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Pregunta

¿Nos pueden decir a nosotros y a todas las familias la fecha en la
que van a cobrar su dinero?

Respuestá

Los recursos que se ofrecen desde etAyuntamiento a tas famitias del
município, engloban que cuatquier atumno pueda comer en su centro escolar.
[a situación que plantea, no es real. De serto, díganos urgentemente et caso
concreto.
En cuanto al pago pendiente, en este momento se encuentra en Tesorería y
se prevé que quede ejecutado antes de finales de este año.

Fdo.: Almudena Ruiz Escudero
concejal de conciliación, Educación y Relaciones con las universidades

FECHA DEL PLENO 16 de nov¡embre de 2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL PSOE

ASUNTO De la Sra. Cabal Lorenzo sobre becas Oe comedor
otorgadas en el curso 202212023.

RESPUESTA Concejal de Conciliación, Educ-ióñ y Rélaciones
con las Universidades
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

Pregunta

Nos llegan quejas de muchos vecinos en la C/ orense en La Cabaña, debido a que los
vehículos que circulan por esa calle lo hacen a mucha velocidad. Las aceras son muy
estrechas por lo que tienen que caminar por la vía pública con el peligro de atropello.
¿Tienen previsto dar una solución a este problema que algún dia vá a causar un accidentegrave?

Respuesta

La movilidad de la zona de La Cabaña se ha tratado ya en el Comité de Movilidad, con el finde mejorarla y, sobre todo, la seguridad de la zona, tánto de los vehículos como de lospeatones' Por ello, se ha planteado una reordenación del sentído de las calles y algunas
otras medidas complementarias .

Fdo.: D.a Carmen Salas pérez

Concejal de Movilidad y Transportes

FECHA DEL PLENO 16.11 .2023
NÚMERo DE PREGUNTA 30.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D.a Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

ASUNTO
Control de tráfico en la Cl Orense,
urbanización La Cabaña.

RESPUESTA Titular A.G / Concejal de Movilidad y Transportes
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